
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロフィール 
昭和４５年 ５月 千葉県市川市生まれ（現在 46歳） 
昭和５２年 ４月 千葉県市川市立若宮小学校入学 
昭和５２年１ ０月 知内町立湯の里小学校転校 
昭和５８年 ３月 知内町立湯の里小学校卒業 
昭和６１ 年 ３月 知内町立知内中学校卒業 
平成  元年 ３月 北海道立木古内高等学校卒業 
平成  ５年 ３月 函館大学商学部商学科卒業 
平成  ５年 ４月 (株)ミサワホーム函館入社 
平成２３年 １ 月 ミサワホーム北海道(株)函館支店退社 
平成２３年 ４月 函館市議会議員初当選 
平成２７年 ４月 函館市議会議員２期目当選 
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議
員
定
数
の
削
減
は
、
賛
同

す
る
市
政
ク
ラ
ブ
１
０
人
、

民
主
・
市
民
ネ
ッ
ト
６
人
、
公

明
党
４
人
の
計
２
０
人
が
議

員
提
案
。
他
都
市
を
上
回
る

急
激
な
ペ
ー
ス
で
人
口
減
少

が
進
み
、
市
の
財
政
運
営
が

一
段
と
厳
し
さ
を
増
す
中
、

議
員
自
ら
身
を
切
る
姿
勢

を
示
す
こ
と
が
必
要
だ
と
判

断
し
た
。
議
員
定
数
の
削
減

は
２
０
１
０
年
以
来
７
年
ぶ
り

で
、
２
０
１
９
年
の
次
期
市
議

選
か
ら
改
正
後
の
定
数 

「２
７
」が
適
用
さ
れ
る
。 

 

市
は
こ
れ
ま
で
、
１
万
円 

以
上
の
寄
付
者
に
対
し
、 

翌
年
度
に
市
が
選
ん
だ
水
産

加 工
品
な
ど
を
一
斉
に
送
っ
て
い
た
。 

  

今
後
は
事
前
に
返
礼
品
を
公
表
し
、
寄
付
者
が
選
ん
だ

も
の
を
随
時
送
付
す
る
仕
組
み
に
改
め
る
。
制
度
の
本
来
の

趣
旨
に
沿
い
、
返
礼
品
な
し
も
希
望
で
き
る
よ
う
に
す
る
。

商
品
は
市
内
の
百
貨
店
を
通
じ
、
旅
行
券
・
宿
泊
券
は
大
手

旅
行
会
社
と
連
携
し
て
導
入
。
人
間
ド
ッ
ク
は
経
営
が
厳
し

い
同
病
院
の
収
益
改
善
を
図
る
狙
い
も
あ
る
。 

若松地区のクルーズ船専用埠頭整備に
向けて、現地を視察。 
右から佐藤衆議院議員、横山参議院議員、志賀谷道議 

6年前の 3.11での津波の動きを現地にて
調査。（函館市水産物地方卸売市場） 

「北海道・北東北を中心とした縄文遺跡群」
世界遺産登録推進議員連盟による視察 



    

 

Ｑ：２５０棟ある特定空家に対して、今後対応。 

Ａ：必要な措置が講じられない場合には，空家対策特措法に基

づき，「助言または指導」，「勧告」，「命令」，「代執行」と段階を

追って，これらの措置を講じていく。 

 

Ｑ：重点対象地区である西部地区と中央部地区内の空家等の実

態調査結果と今後の活用。 

Ｑ：空家等活用促進補助金の内容と執行状況。 

Ａ：対象となる空家１件につき３０万円を限度に，解体費用の

２分の１を補助。今年度の執行状況は，２０件，６００万円の

予算に対し，１９件，補助金総額で５，３４７千円。 

Ｑ：空き家対策の、今後の課題。 

Ａ：役所内の業務体制の再構築

のほか、建物所有者，不動産関

係事業者，市が連携して取り組

むマッチング事業を進めるた

めの仕組みについても，整えて

いく必要がある。 

Ｑ：新しいグリーンプラザにわざわざ出かけたくなる仕掛け，

が盛り込まれているが具体的にどのようなことか。 

Ａ：具体的には，昼の魅力の演出として，子どもから大人まで

が憩い楽しむことができるものとし，個性的で被写体となるフ

ォリーの設置，木製遊具，ウットデッキ，ベンチステージを配

置し,夜の魅力の演出としては，フォリーやベンチステージ，ウ

ッドデッキの水路を新しく函館の夜の風景となる光で演出する

ほか，そうしたアイテムを活用した中で，わざわざ見に来たく

なる動きのある光の演出など，昼も夜も賑わう空間としての整

備をしていきたいと考えております。 

中央郵便局方面⇒ 

・樹木や 宿根草による緑も構成で、地域の魅力が通年連続する〈花〉の仕掛け。 

・地域の高齢者や家族連れが日だまりや緑陰でゆったりと過ごすことのできる空間づくりを目指す。 

・日常時は利用者が滞在しやすい空間として芝生広場を設け、常設のステージは大きなベンチとして利用。 

・周辺の既存店舗や空地利用等との連携を図り、多くの催しが少ない労力で開催しやすい広場を目指す。 

・裸足で安心して遊べる大きなウッドデッキや、冬でも遊べるガラスのフォリー、水路、給排水機能を持つフォリーで構成。 
・子供たちの遊ぶ姿とそれを見守る親、高齢者の姿をテーマとした空間を目指す。 

Ａ：一戸建ての住宅とアパ

ートの全住戸が空家とな

っていた建物の数として

は，全体で「８９１棟」。

このうち不良度が高い，特

定空家が「２５０棟」。今

後、建物所有者に対して文

書により適切な管理を求

め、利活用や特定空家化し

ないための方策について

助言などを行っていく。 

な管理を求め、利活用や特定空家化しないための方策について

助言などを行っていく。 
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市役所方面 


